

# 25 estudiantes de Santo Tomás Iquique se sumaron a voluntariado en Tongoy

Como cada año, la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) de Santo Tomás, impulsa los Trabajos Voluntarios de Verano para incentivar a que los y las estudiantes brinden ayuda a la comunidad como parte de su formación profesional y desarrollo integral.

Desde el 07 al 13 de enero, estudiantes de las sedes de Arica, Iquique, Antofagasta, Copiapó, La Serena, Ovalle y Viña del Mar, se reunieron en Ton-

goy para contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de múltiples comunidades.

Iquique fue representado por 25 estudiantes de diversas carreras profesionales y técnicas, quienes trabajaron en el mejoramiento de los espacios que habitan 30 familias del balneario de la región de Coquimbo.

Franco López, estudiante de tercer año de Terapia Ocupacional en Santo Tomás Iquique, asegura

que “ha sido una experiencia excelente, tuvimos un buen recibimiento de la comunidad, se ha desarrollado un ambiente lúdico y lleno de camaradería, pudiendo brindar nuestra ayuda a otras personas, uno de los pilares de la carrera que estudio”.

En tanto el rector de Santo Tomás sede Iquique, Roberto Varas, estuvo presente en esta actividad compartiendo con los y destacó que “es muy gratificante ver cómo nues-

tros voluntarios y voluntarias han entregado su tiempo y dedicación a esta comunidad costera de la región de Coquimbo”.

En esa misma línea, Varas, sostuvo que “es muy importante complementar lo académico con competencias vitales para las organizaciones, como el trabajo en equipo y el liderazgo, sumado a los valores que diferencian a nuestra institución, como la solidaridad, el respeto y el compromiso”.